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sam 3 
 
la préparation du road trip vers le maroc prend forme, deux autres bons pneus tout- terrain 2ième main et la voiture sera prête 
 
je suis arrivé à la conclusion que je peux laisser toto dans la configuration normale jusqu'au 
moment que je sois au maroc 
puis je bougerai le siège passager au maximum vers l'avant, j’installe le couchage et après je 
laisserai cette configuration pendant tout le road trip  
 
l’aménagement m’aura coûté environ 600 € et cela pour un voyage, ce qui me donnera une 

expérience inestimable       

 
couchage : 60 € pour 2 blocs de béton de 30x30, une lampe frontale, des mousquetons pour 
accrocher et des ventouses pour l'obscurcissement/isolation des vitres ; les rideaux isolants en 
aluminium, des  planches pour le support du matelas, le matelas, l'oreiller et le linge de lit sont 
récupérés 
multimédia : 75 € pour une radio extérieure bluetooth, un convertisseur 12V/230V et un 
convertisseur fm bluetooth : comme ça je peux recharger le portable, j'ai spotify dans la voiture 
et à l’éxtérieur et je peux jouer de l'harmonium avec un beau volume, batterie externe de 30.000 
mah 
cartes topographiques & guides de voyage : 30 €  
restauration : 15 € le jerrican de 20 litres 
3 pneus tout terrain : 300 € 
 
hier pour la première fois il y avait aussi des visiteurs marocains de tétouan sur le site web des 
tours des miracles et cela me faisait quelque chose  
 
depuis plusieurs mois, j'ai aussi quelque chose avec le nombre 76, mais jusqu'à présent, je ne 
sais pas pourquoi il résonne autant en moi 
 
hier j'ai vu un land rover 109 dormobile de '76 et ce fut un vrai coup de coeur (voir photo) 
la voiture n'est pas opérationnelle pour le moment, sera très rudimentaire et peut avoir beaucoup de défauts, mais c'est exac tement ce qui me plaît car moi 

aussi j’ai plein des tâches de beauté, donc nous avons alors cela en commun       
 
peut-être que lorsque la laiterie sera vendue , j'investirai dans des dormobiles 
au lieu de se soucier de l'inflation, qui augmentera de toute façon le coût des voitures neuves et donc d'occasion, ce serait  une belle alternative 
d'autant plus que j'ai maintenant vraiment l'impression que le projet a commencé pour « du vrai » avec le road trip  
 

je sais que je n'aurai peut-être plus d'affinité pour la dormobile dans le futur comme j’évolue en continu, mais de toute façon je ressens que ces voitures 
puissent être utiles plus tard pour d’autres personnes au sein du projet 
 
ce sera probablement aussi le cas pour sunshine : pour moi son garde au sol est un peu trop haut, mais peut-être pourra-t-il prouver son utilité à d'autres qui  
en fait je préfère la mettre au service d'une autre personne au sein du projet plutôt que de le « brader » au premier opportuniste 
 
c'est aussi le sentiment que j’ai par rapport au donjon dont je ne laisserai la gestion à du n’importe qui  
je publierai une nouvelle annonce sur leboncoin , une fois la nouvelle version du site en ligne en français et en néerlandais 
 
 
lun 5 
 
aujourd'hui j'ai téléphoné au notaire pour lui demander de préparer le compromis de vente de la laiterie  
je suis reconnaissant que heidi & bart veuillent reprendre le flambeau et suis convaincu qu'ils vont monter un beau projet 
 
ce soir j’étais témoin d’un spectacle unique 
le soleil couchant a peint le ciel nuageux à l'est dans d'innombrables couleurs vives, du jaune 
pâle, en passant par l'orange et le rose jusqu'au lilas 
au sud-est il y avait un orage et c'était la première fois que je voyais un arc-en-ciel derrière 
l'éclair 
enfin, une petite tâche de ciel bleu était visible dans le sud avec le lundi croissant en plein milieu 
 
je pouvais voir tout ça sans me tourner la tête 
c’était d’une beauté indescriptible, un truc de ouf 
 
la nuit, j'ai eu de nouvelles idées sur le site web et à midi, le brouillon était prêt 
la nouvelle version est un tiers plus courte et beaucoup plus simple 
ce n'est pas une coïncidence si, quand je me sépare de quelque chose de matériel important 
comme la laiterie, je reçois quelque chose d'immatériel inestimable à sa place 
 
dans les pauses je regardais sur leboncoin et là j'ai vu un autre 4X4 avec une toit relevable  
tout comme avec la toyota land cruiser et defender , j'ai aussi eu un coup de coeur quand j’ai vu 
ce mercedes G300D 
 
c'est clair qu’un bon mécanicien pourra faire ses preuves dans le projet les tours des miracles  
le top du top serait bien sûr de doter la coque rétro d'un groupe motopropulseur électrique, avec quelques batteries et panneaux solaires 
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pour le moment une telle conversion coûte encore une fortune, mais peut-être trouverai-je un sponsor ou alors je suppose que les prix baisseront d’ici quelques 
années   
 
 
jeu 8 
 
aujourd'hui je me suis débarrassé de quelques choses qui trainaient  
 
d'abord je suis allé au garage pour la carte grise de sunshine  
c'était la première fois que je conduisais le toto aménagé et c'était vraiment très agréable  
aussi les fifettes l’ont pas mal aimé : manon s'était allongée sur le matelas et luna veillait dans le couloir  
si j'avais une tente de toit ou un toit relevable ce serait effectivement faisable de les emmener en road trip, mais en fait il vaut mieux les laisser à la maison avec 
les gardiens 
pas de nouvelles de guillaume et éléonore pour le moment , mais j'ai le sentiment que ça se mettra en place  
 
j'étais aussi un peu nerveux lors de cette cinquième tentative pour obtenir la carte grise, car beaucoup de choses avaient mal tourné lors des quatre tentatives 
précédentes 
mais si vous confiez votre esprit à l'univers, la paix est chaque fois avec toi  
et oui, hallelujah, cette fois tout allait bien, donc la carte grise devrait être livrée en début de semaine prochaine 
 
j'ai également retiré les carcasses des moutons du jardin, pour qu'elles ne polluent pas le terrain, le ruisseau et l'eau du puits 
en fait, il ne restait plus grand-chose à part quelques os et la laine 

normalement les fiffettes sont majoritairement végétariennes, mais ce fois ci ils ont grignoté des os toute la journée      

 
j'ai aussi mis une nouvelle annonce sur leboncoin dans le cadre de la recherche de nouveaux habitants et (semi)nomades pour le donjon, dans la mesure où ils 
vivent majoritairement remplis de la (((source))) et j’ai mis un lien vers la nouvelle version du site internet 

je me demande ce que l'univers me renverra ce fois-ci       
 
j'ai aussi demandé à eve si je ne pouvais pas utiliser le smartphone double sim de mamie pour le voyage au maroc 
trois cartes SIM sur un téléphone est un peu exagéré et un téléphone en back-up est toujours intéressant surtout pour les gens comme moi qui sont tellement 

dépendant du téléphone       

 
enfin j'ai aussi reçu la nouvelle facture d'électricité du donjon 
depuis plusieurs mois, j'essaie de réduire considérablement la facture énergétique et cela n'a pas 
très bien fonctionné, jusqu'au moment que j’ai commencé à limiter l'éclairage (j'utilise maintenant 
un phare à LED) et les chaudières de la cuisine et de la salle de bain : je chauffe l’eau dans le la 
cuisine maintenant via la bouilloire et je me douche maintenant avec le tuyau d’arrosage, qui 

fonctionne comme une douche solaire       
 
c'était la première fois de ma vie que j'étais content de recevoir une facture d'énergie, comme la consommation d'énergie avait été réduite de plus que la moitié 
les plus gros consommateurs d'énergie en ce moment sont probablement l'ordinateur portable et le réseau wifi, je verrai donc comment je pourrais continuer à 

optimiser dans le futur mais en tout cas ce résultat est très encourageant      

 
 
mer 14 
 
lundi matin et ce matin j’ai été témoin des phénomènes naturels à couper le souffle 
 
lundi je marchais avec les fifettes quand soudain je me suis retrouvé entre la pleine lune couchante et le soleil levant, qui étaient parfaitement alignés l'un en 
face de l'autre 
il y avait quelque chose de magique comme il y avait les rayons du soleil et la lueur rouge d'un côté et le ciel bleu radieux avec le grand disque blanc à 
exactement 180° 
 
aujourd'hui, il y avait le soleil levant, qui a créé un bel arc-en-ciel, qui « touchait » le sol en contrebas dans le jardin et a donné à l'un des arbres un beau tissu de 
différentes couleurs vives 
 
ça fait trois phénomène naturel « lumineux » en dix jours 
je sais que le ciel du soir et du matin des mois de septembre offre souvent de beaux spectacles, mais ceux de ce mois-ci sont sans conteste le top 3 
 
sur le plan énergétique, des choses puissantes se sont produites ces derniers jours 
lundi j'ai reçu un coup de fil d'une lucie qui pleurait  
ce n'était pas la première fois que je les voyais pleurer, mais ce fois-ci c'était différent  
des choses qui l’avaient bloqué pendant des années et qui s'étaient détachées et cela avait provoqué un flot d'émotions libératrices 
 
elle m'a demandé de passer et par intuition j'ai décidé de la visiter  
ce qu'elle m'a dit a confirmé ce que j'avais ressenti 
lors de sa dernière cérémonie de médecine amazonienne elle s'était sentie très mal à l'aise et le chaman lui avait dit qu'elle ferait mieux de sortir du coin et de 
se placer à côté de sa femme 
 
elle n'avait jamais compris ce qui s’était passé, et maintenant, plusieurs années plus tard, elle avait compris le message et elle voulait partager cela avec moi 
il s’agissait d’un blocage prénatal, un moment où elle se sentait très mal à l'aise et menacée dans l'utérus, ce qui l'avait amenée à mépriser l'ut érus en général et 
son propre ventre en particulier 
maintenant, elle s'était réconciliée avec l’utérus et cela a provoqué un flot d'émotions profondes, belles et sincères 
elle m'a remercié d'être venu, mais en fait je devais la remercier d'avoir partagé une si belle expérience 
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j'ai aussi reçu un message de guillaume et éléonore , qu'ils désistaient pour le poste de gardien du donjon pendant quelques mois car ils cherchaient quelque 
chose de moins flou pour continuer leur chemin spirituel 
je leur ai répondu qu'en ce qui me concerne, ils sont éligibles pour devenir résidents du donjon 
c’est un peu moins flou que gardien et donc le ballon est à nouveau dans leur camp 
bien sûr, cela signifiera aussi un gros ajustement pour moi, mais je suis prêt et mon intuition me dit que cela fonctionnera avec eux 
 
pendant le trajet de retour au donjon, trois choses me sont venues à l'esprit 
 
d’abord le passage luc 11,11-13 
 
quel est parmi vous le père qui donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain?  
ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d'un poisson? 
ou, s'il demande un oeuf, lui donnera-t-il un scorpion? 
si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison le père céleste donnera-t-il le saint esprit à 
ceux qui le lui demandent 
 
puis un passage de deutéronome 6:5-9 
 
tu aimeras l'éternel, ton dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force 
et ces commandements, que je te donne aujourd'hui, seront dans ton cœur  
tu les inculqueras à tes enfants, et tu en parleras quand tu seras dans ta maison, quand tu iras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras 
tu les lieras comme un signe sur tes mains, et ils seront comme des fronteaux entre tes yeux 
tu les écriras sur les poteaux de ta maison et sur tes portes 
 

 
puis la prière de saint françois 
 
seigneur, fais de moi un instrument de ta paix 
là où est la haine, que je mette l’amour 
là où est l’offense, que je mette le pardon 
là où est la discorde, que je mette l’union 
là où est l’erreur, que je mette la vérité 
là où est le doute, que je mette la foi 
là où est le désespoir, que je mette l’espérance 
là où sont les ténèbres, que je mette la lumière 
là où est la tristesse, que je mette la joie 
ô seigneur, que je ne cherche pas tant à 
être consolé qu’à consoler 
à être compris qu’à comprendre 
à être aimé qu’à aimer 
Car c’est en se donnant qu’on reçoit 
c’est en s’oubliant qu’on se retrouve 
c’est en pardonnant qu’on est pardonné 
c’est en mourant qu’on ressuscite à l’éternelle vie 
 
la combinaison de ces trois choses, est l'essence du projet les tours des miracles : si nous continuons à demander de tout notre cœur, de toute notre âme, de 
tout notre esprit et de toute notre force à la (((source))) d’être à nouveau pleinement remplis d'elle, comme nous l’avons été à notre conception, alors nous 
deviendrons un émetteur/canal permanent de la (((source))) 
 
c'est ce que j'ai écrit sur un morceau de papier, que j'ai mis dans l'améthyste 
 
 
sam 17 
 
ce matin j'ai reçu un message de jef qu'ils avaient raté leur avion et qu'ils devaient acheter des billets de dernière minute hyper chers et qu'il ne pouvait pas 
emprunter le montant convenu 
cela signifiait que je devais trouver une solution supplémentaire pour régler les finances jusqu’au moment de la vente de la laiterie  
 
ce weekend les portes du donjon étaient ouvertes pour les journées du patrimoine et deux visiteurs particuliers y sont venus 
il y avait d'un côté l'ex-prisonnier, qui avait restauré tous les pièces de poterie retrouvés autour du donjon à leur forme d'origine et qui venait jeter un coup d'œil 
au bâtiment où elles avaient été retrouvées 
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il y avait aussi clément, qui m'avait aidé il y a quelques années à vider les souterrains, qui est 
venu dire bonjour avec son père  
 
entre-temps j’ai reçu un coup de fil de guillaume & éléonore , pour me confirmer qu'ils 
désistaient définitivement pour le gardiennage à péchon car ils auraient aimé des dates précises 
pour le séjour et ils auraient préféré être seuls lors du gardiennage et je n'ai pas pu garantir ces 
deux choses là   
en plus je ne crois pas au hasard et comme clément a apparu au moment que j’étais en train de 
renouveler l’annonce sur leboncoin et il tient le bâtiment et les fiffettes au cœur, je lui ai tout de 
suite demandé s'il n'était pas intéressé à devenir gardien et il a répondu qu’il allait y réfléchir 
 
le soir, une partie du mystère des moutons morts est résolu 
j'ai entendu une sorte d'aboiement et j'ai d'abord cru que c'était un cerf en rut  
quand je suis allé regarder avec la lampe de poche, j'ai vu deux jack russels qui étaient en train d’ 
attaquer un mouton 
 
je les ai chassé puis je suis allé prévenir le propriétaire 
les deux avaient déjà tué plus de 20 poulets et 5 moutons chez d'autres voisins, ce qui pourrait expliquer une partie du mystère des moutons morts  
 
entre-temps j'ai également découvert que les régions marocaines qui m'attirent, notamment les zones côtières reculées, les hautes montagnes et le désert, sont 
liées à 3 groupes berbères (voir carte), notamment les riftains , les tamazights et chleuchs avec la langue tachelhit 
 
mon road trip se concentrerait donc sur les authentiques communautés reculées de pêcheurs, montagnards et nomades de cette région, combinées à un mode 
de vie en plein air, des panoramas et des ruines de bâtiments historiques : en principe, je devrais m'y sentir instantanément  chez moi 

 
 
mer 21 
 
l'équinoxe est toujours un jour spécial comme partout sur terre les jours ont la même durée 
ça me donne une forme étrange de connexion globale  
 
ces derniers jours j’ai lu les livres l’âme du monde et la vie après la vie, que lucie m'avait recommandé 
 
je n’étais toujours pas satisfait comment le site web était formulé et je volais trouver des mots plus compréhensibles avant de partir au maroc, mais jusqu’à 
présent je ne les avais pas encore trouvés  
dans la vie après la vie les témoins avaient également du mal à mettre des mots sur leurs expériences de mort imminente, pour la simple raison que nos mots 
proviennent de notre monde tridimensionnel et n'étaient donc pas adaptés pour décrire un monde avec plus de dimensions 

c’était comme un fardeau tombait de mes épaules : alors c’était tout à fait normal que j’avais du mal à trouver les mots        
 
dans les livres il y avait un passage en particulier qui m'a vraiment touché et c'était le passage sur platon , le philosophe grec du 5 ième  siècle avant jc 
contrairement à ce qu'on disait à son époque que la mort était une sorte de sommeil où tout s'oubliait, platon voyait cela complètement à l'envers 
selon platon , l'âme quitte une dimension plus élevée et plus divine pour entrer dans le corps physique  
pour lui, c'était à la naissance que l’âme dort et oublie, puisque l'âme, lorsqu'elle réside dans le corps, passe d'un état de grande conscience à un état de 
conscience inférieure en oubliant les vérités qu'elle avait connu avant  
pour lui la mort était implicitement un réveil et un souvenir 
 
la vision de platon correspond complètement à la courbe du site web les tours des miracles, qui indique dans quelle mesure nous sommes connectés avec le 
(((source))) 
le mot sommeil est bien choisi, car il n'a pas vraiment de connotation négative 

finalement toutes les choses se répètent, il n’y a rien de nouveau         

 
un autre passage, qui m'a touché chez les témoins des expériences de mort imminente, est que la ((((source)))) a insisté sur le fait qu'apprendre à aimer 
inconditionnellement dans ce monde physique était la tâche principale 
en fait c’était la seule tâche et nous devons continuer à essayer d’y arriver peu importe le nombre de tentatives ou le temps qu'il fallait  
 
dans l'après-midi j'ai eu heidi au téléphone 
ils n'avaient pas encore trouvé un candidat acheteur pour leur maison et cela menaçait de repousser la date du compromis 
dans le cas qu’ils étaient encore propriétaires de leur maison au moment de l'achat de la laiterie, ils paieraient des frais d'enregistrement plus éle vés et bien 
évidemment ils voulaient éviter ceci 
 
j'ai repensé au moment où j'ai attendu 1 mois à la laiterie l'appel libérateur des gens de stöd et j'ai décidé de ne pas refaire deux fois la même erreur : une fois 
que toutes les choses dont moi j’ai la main seraient réglées je partirais et quand le compromis était prêt à être signé, alors je m'assurerais de trouver un 
ordinateur, une imprimante, un scanner et internet quelque part au maroc  
 
cette nuit je me suis réveillé avec une des paroles que jésus a dites sur la croix et qui résonnait fortement avec moi   
τέτέλεσται, qui est généralement traduit comme « tout est accompli » 
 
c'est une façon très succincte de résumer « son » et « mon » projet, même si je dois rire de moi-même maintenant parce que j'ai dit exactement la même chose 
il y a quelques jours 
 
un morceau minuscule de l'âme universelle s'incarne pour apprendre 
par dommage collatéral de cette incarnation, notre ego surgit, qui, à travers de son instinct de survie, est responsable de notre souffrance 
chaque moment de souffrance est donc une bénédiction, car elle peut faire évoluer notre âme (bien que notre ego le voit différemment bien sûr) 
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soit nous arrivons à accomplir l’âme, τέτέλεσται, pendant notre vie terrestre, comme c’était le cas chez bouddha, jésus, mohammed et bien d'autres après eux, 
et l'âme peut s'élever à un niveau supérieur pour une nouvelle mission, même si je n'ai absolument aucune idée comment il faut imaginer cette nouvelle mission 

       
dans l’autre cas l'âme expérimente une relecture de ces moments d'apprentissage après la mort physique avant d'être réinitialisée  et de rejoindre l'âme 
universelle 
 
ensuite tout le cycle recommence comme une sorte de réexamen 
 
je pense que la façon la plus simple d'être τέτέλεσται est de simplement demander à l'âme universelle, puis de suivre l'intuition au lieu de notre instinct de 
survie 
 
 
ven 23 
 
aujourd'hui des radiesthésistes ont visité le donjon pour mesurer les points à haute énergie 
c'était une première rencontre avec le groupe très intéressant et je suis convaincu que cette histoire sera développée dans le futur  

 
dans le bois à côté de la maison il y a un point de menhir et dans la falaise entre ce point et le donjon il y aurait eu des habitations troglodytes 
le donjon lui-même aurait été construit au carrefour d'un réseau sacré 
aussi l'endroit, où lucie avait installé sa tente en juin, était un endroit énergiquement chargé 
 
il y avait aussi une personne qui disait que mon âme avait déjà vécu au donjon dans une autre vie  
 

comme c'est généralement le cas, avec une seule réponse, il y a toujours deux nouvelles questions qui se posent       
 
 
mar 27 
 
aujourd'hui une nouvelle version du site est en ligne et bien évidemment l'âme accomplie, τέτέλεσται, joue un rôle clé  
 
d'après les mesures que j'ai fait, l'âme de l'humanité est actuellement en moyenne dans une mesure 3 accomplie quand nous mourons  
 
dans le monde idéal l'âme reste toute notre vie connectée à l'((âme universelle) 
dans ce cas elle est en moyenne complétée au bout de 30 à 35 ans 
 
le but du projet les tours des miracles c’est de laisser agrandir les âmes dans des communautés, dont le super-âme est largement connectée à l'(((âme 
universelle))), cela décalerait le délai d'apprentissage de l'âme d'environ 10 ans par rapport au monde idéal  
 
mon âme est en ce moment dans une mesure 4 accompli 
 
j'ai essayé de mettre tout cela dans des graphiques clairs et compréhensibles, mais avec les commentaires que j'ai déjà re çus, il faudra améliorer encore un peu 

      

 
depuis dimanche j'ai la visite de dolma , une berbère algérienne , et ses deux yorks  
nous avons déjà échangé sur la culture berbère et aujourd'hui j'ai aussi goûté le pain berbère typique pour la première fois 
dolma a également 7 ans d'expérience en tant que couturière et elle a promis de m'aider à fabriquer l'occultation/isolation pour les vitres de la voiture 
 
en ce moment les premiers jours de l'automne sont arrivés et cela change immédiatement le mode de vie 

ça change si on va se promener le matin avec un pull à col roulé, un sweat à capuche , un pantalon long, des chaussettes et des bottes en caoutchouc        
quand le soleil se présente, alors c'est un ajustement complet de la garde-robe et je me mets à nouveau dans un t-shirt et short 
alors le soir ça refroidit assez vite et là il faut sortir le pull à col roulé, le sweat à capuche et le pantalon long  
je pense qu’au maroc ça sera à peu près la même chose, donc je suis déjà préparé  
 
comme samedi prochain les gardes marie, damien et clément arrivent, il fera beau la semaine prochaine et le poste est fermé le lundi, j'ai décidé de partir mardi 
prochain 
idéalement, je roule mardi jusqu’à finestras et le mercredi à el gastor dans le sud d’espagne  
si là-bas ingeborg peut me fournir une prise, le wifi et une adresse pour passer un test pcr, alors je peux y passer la nuit et dans le cas d’un test pcr négatif je 
peux réserver jeudi un ferry depuis algésiras , qui est à 2 heures de route, jusqu'à ceuta  
via cette enclave sur le sol africain je peux passer la frontière hispano - marocaine avant l'expiration du test pcr 
 
en termes de préparation, cette semaine devrait suffire pour la plupart des choses 
demain la voiture ira au garage pour mettre des pneus "neufs", vérifier l ’étrier bloqué et une vérification rapide des autres pièces vitales 
après je veux mettre le blog en ligne en 3 langues, je veux accompagner les gardiens, faire la déclaration de TVA et la poster, gérer tous les documents/courriers 
et finir l’aménagement de la voiture  
 
idéalement, mr toumi viendrait également chercher les moutons, tout le bois de chauffage aurait été fendu et empilé dans la grange et le contrat de vente pour 
la laiterie serait également signé 
toutes ces choses ont déjà été lancées avec un timing que j'ai jugé réaliste, mais pour le moment la réponse n'est pas au ren dez-vous 
cependant, cela me ne semble pas une bonne idée d'ajuster ma date de départ à ces choses-là, car alors je me retrouverais dans la même situation qu'en février, 
lorsque j'ai attendu sans résultat pendant un mois 

 
non, le message a été envoyé à l'univers que je partirais d'ici une semaine et puis il s'agit d'avoir confiance que des solutions appropriées se présenteront entre-
temps 
même si je dois avouer que la confiance n'est pas encore tout à fait là, car je me sentais ravi comme un enfant qui partait à un voyage d’école et alors je ne me 

suis endormi qu'après minuit à cause de la montée d’adrénaline       
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ven 30 
 
aujourd'hui était une belle journée  
 
lucie s'est occupée de la cuisine, dolma s'est occupée de l'obscurcissement/isolation des fenêtres de la voiture et moi-même j'ai rempli tous les papiers, courriels 
et comptabilité 
 
hier soir, j'ai eu du mal à m'endormir car les finances moulinaient dans ma tête  
avant la fin du voyage au maroc, je serais à nouveau en manque d'argent et je me demandais vers qui d'autre je pouvais me tourner 
il y a bien sûr assez d'argent dans ce monde, par contre je voulais l’emprunter à une personne qui était proche du projet 
 
cet après-midi en promenant les chiens, le nom de bernard m'est venu à l'esprit 
quelques heures plus tard bernard m'appelait et quand je lui ai parlé des finances il m'a dit que je pouvais compter sur son soutien 
 
une fois de plus, un fardeau a été levé et j'ai reçu la confirmation que je devais lâcher un peu plus le contrôle et croir e que l'univers prendrait soin de tout ce 
dont j'avais besoin 
 
ce fut une journée très significative et fructueuse 
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